
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 12 avril 2017 - CRSG Inc. à 19 h 30 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Francine Julien 

 

Membres absents :  

 Céline Gendron, Marc Rodier 

 

Membre bénévole de la communauté : 

 Christian Lemay 

 

Représentants municipaux présents :  

 Dominique Laforce 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

 

3- Adoption du procès-verbal du 8 mars 2017: 

 

Proposé par : Guylaine Lacharité 

Secondé par : Caroline Limoges 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 129.79$ 

 Opérations : 1018.03$ 

 Total : 1147.82$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 2.95$ Frais fixes du mois de mars 

 

c) Dépôts/dépenses diverses :  

 N/A 

 



d) Montant municipalité vs nos comptes : 

  Suivi avril 2017 : environ 16 000$  

 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

1. Tableau numérique : 

 Martine Bernier, directrice générale de la municipalité, préparera la demande de fond de 

ruralité afin d’obtenir la subvention nécessaire à la réalisation du plan.  Si la demande est 

acceptée par la MRC Drummond, le projet ira de l’avant durant l’été 2017.  Nous attendons 

la réponse vers la fin du mois de juin. 

 Guylaine fera un suivi auprès de Danielle Ménard (MRC Drummond) de l’avancement des 

démarches et pour s’assurer que la demande soit bien en cours. 

 Guylaine s’informera auprès de la compagnie Enseigne Lavigne du délai d’exécution à 

partir du moment où nous aurons le feu vert. 

 Guylaine a aussi prévu une rencontre avec M. Serge Vallée, président de la fabrique, pour 

lui présenter nos intentions. ANNEXE 1 

 Francine propose de former plusieurs citoyens susceptibles de programmer le panneau, pas 

uniquement une personne attitrée. 

 Francine travaille aussi sur une politique d’affichage, modèle emprunté d’une autre 

municipalité, que nous adapterons à nos besoins. 

 

2. Centre multi-sport : 

 Christian Lemay est venu nous présenter l’avancement de leurs démarches pour la salle 

multi-fonctionnelle de St-Guillaume. 

 Un échéancier sommaire a été créé par l’équipe ainsi qu’un plan de financement possible. 

 M. Lemay nous a aussi présenté une ébauche de plan de construction. 

 Selon l’échéancier établi, le comité aimerait présenter le projet au conseil municipal dans la 

première semaine de septembre. 

 Le comité souhaiterait le proposer au reste de la population, sous forme de sondage et de 

vive-voix, lors de l’élection municipale en novembre 2017. 

 

 

3.  SSJB : 

 N/A 

 

4. Parole aux élus municipaux 

 Rien à signaler 

 

 

6- Varia : 
 

a) INFO-Saint-Guillaume Mai 2017 :  

 Présentation du modèle de panneau numérique choisi à la population. 

 

b) Date prochaine rencontre 10 mai 2017 : 

 2
e
 mercredi du mois 

 



 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est  21h05  .  La séance est levée. 

 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Guylaine Lacharité 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière 



ANNEXE 1 

 

M. Vallée président de la Fabrique Ste Famille    3/04/2017 

 

 

Le CDL en collaboration avec la municipalité travaille sur un projet d’installation d’un panneau 

numérique dans notre municipalité. 

 

Le site qui serait le plus propice pour ce projet est au cœur du village dans le 1
er

 quadrilatère du 

terrain en face de l’église. (Celui près de la rue du couvent) 

On est à voir la localisation la meilleure avec la municipalité et les règlementations.  

Nous avons besoin de votre accord pour poursuivre nos démarches et voir à la réalisation de ce 

projet que nous pensons très utile pour véhiculer les informations à la population. 

De plus pour brancher ce fameux panneau nous avons demandé l’expertise de François Dugas qui 

nous donne différente alternatives.  Une de celle-là est de mettre un compteur indépendant qui part 

du presbytère et qui servirait que pour le tableau numérique c’est la solution la plus économique 

pour la municipalité.  

Pour votre info je vous envoie le model du tableau choisi et la soumission de M. Dugas. 

**Pour l’électricité aller au point C Et D car le projet initial  était situé près de la rue de la station 

 

Merci et n’hésitez pas à me contacter si vous avez besoin de plus de détails 

 

Guylaine Lacharité prés CDL 

 


